
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            

 

   

           

 

 

 

ロータリー活動の根源で

もある「奉仕」を通じてロ

ータリーライフを楽しみま

しょう！ 

 
 

ロータリー活動の根源でもある「奉仕」を通じてロータリーライフを楽しみ

ましょう！ 
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会長      森川  昌紀 

会長エレクト  増田   徹 

副会長     菅   祐伸 

幹事      原   浩明 

クラブ広報   小林   忠 

SAA            山口 久仁幸          

会計      千葉  秀樹 

【本日のプログラム】 

第 1803 回例会 

    4/10（水）  

♣ 卓話者 

ロータリーの友地区代表 

大杉 能弘委員 

 

  

 

   

 

             

 

【次回のプログラム】 

第 1804 回例会 

4/17（水） 

♣夜間例会 

場所：ライブミュージック 

＆レストランバー「ショックオン」 

午後 6時 30分点鐘 

例会場：川口市芝新町 9-10 

 東京信用金庫 蕨支店 

例会日：毎週水曜日  

TEL:048-264-5020 FAX:048-261-9756 

 E-mail: kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

事務所：〒333-0866 川口市芝 2-4-25 

 

 

国際ロータリー第 2770 地区 第 12 グループ 

川口北ロータリークラブ 
 

第１801・1802 回 例会記録 3 月 27 日（水）・30 日（土） 
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3/30 

TEL:048-264-5020
mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


3/27 森川昌紀会長挨拶 

久しぶりの例会場での例会です。 

本日のお客様を紹介します 

国際ロータリー第２７７０ 

地区１２グループガバナー 

補佐 溝上西二様ＩＭお疲れ 

さまでした。素晴らしいＩＭ 

でした。３月１６日川口北高校の卒業証書授与式に

来賓として参列を致しました。川口北ＲＣでは川口

北高校と青少年交換留学生受入と送り出しのプロ

グラムを実施している関係上とインターアクトク

ラブ活動の支援を行っている関係から川口北ＲＣ

の会長は川口北高等学校の学校評議員を１年間努

めます。学校評議員は学校評議会が年２回出席、卒

業式と入学式に参列します。川口北高等学校は進学

校なのでほぼ１００％進学をするそうですが、３５

９名の卒業生中、国公立大学の合格者は４８名との

ことです。昨年の倍近い合格者に渡邊校長先生も大

変ご満悦の様子でした。式典では３５９名皆呼名し

卒業証書を手渡します。さすがに卒業生は皆、輝か

しい未来に進んでいく自信に満ちあふれた顔立ち

で私の前で一礼をされます。彼らの姿に、明日の日

本を背負って立つ姿が感じ取れました。高校から中

学、最後に小学校と３月は卒業の時期ですね。今年

は桜の花で卒業を迎える事になりました。春に咲く

サクラの花芽（かが）は、前年の夏に形成されます。

しかし、それ以上、生成されることなく、その後、

「休眠」という状態になります。休眠した花芽は、

一定期間、低温にさらされることで、眠りからさめ、

開花の準備を始めます。これを「休眠打破」といい

ます。休眠打破は、この秋から冬にかけて一定期間、

低温にさらされることが重要なポイントです。そし

て、春をむかえ、気温が上昇するにともなって、花

芽は成長「生成」します。気温が高くなるスピード

にあわせて、花芽の生成も加速します。生成のピー

クをむかえると「開花」することになります。この

ように、サクラの花芽の「休眠」・「休眠打破」・「生

成」・「開花」は、秋から冬にかけての気温と春先の

気温に、大きく関係していることがわかります。冬

のない常夏の国には、日本のサクラは、美しく咲か

ないということです。サクラは、四季のある美しい 

日本の国で進化した植物なのです。今年の冬はとて

も寒く長く続きましたが、３月に入ると気候は一変

し急に暑くなりました。気温上昇と共に花芽は成長

して開花に至りますので、開花はなかなか予想しづ

らいですね。来年以降はこれを参考に出来ると良い

ですね。一般に桜というとソメイヨシノがあげられ

ます。ソメイヨシノは江戸末期から明治初期にかけ

て江戸の染井村（現在の豊島区駒込）で、オオシマ

ザクラとエドヒガン系の桜とを交配させ生まれた

桜の園芸品種です。ソメイヨシノは全て接ぎ木で、

同じ木同士では交配できません。数百年の古木にな

るヤマザクラやエオドヒガンに比べ高齢の木が少

ない。皆、接ぎ木で作り６０年が寿命とされている

からです。毎年厳しい冬を乗り越え開花したこの花

を見ると春だと実感し、また一年が無事に過ごせた

なという思いなのか、この時期が大変楽しみです。

仕事柄沢山の樹木を植えてきましたが何と言って

も上谷沼に植樹したサクラや地域の公園に植えた

サクラが今では地元の方々に愛されている姿を見

ると感無量で、暑さにも寒さにも耐え、負けずに大

きく成長したその姿に「おまえも頑張ったな！」と

心で話しながら、今年も桜を楽しめる事に感謝し、

平和で穏やかな日々が続くことを切に願うところ

であります。 

 

 

 

 

   オオシマザクラ   エドヒガンザクラ 

 

 

 

 

 

 エドヒガンザクラ     ソメイヨシノ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

                

                

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

 

               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
川口北ＲＣ記念植樹の桜 

 

http://kotobank.jp/word/%E6%B0%97%E6%B8%A9
http://kotobank.jp/word/%E6%B0%97%E6%B8%A9
http://kotobank.jp/word/%E6%88%90%E9%95%B7
http://kotobank.jp/word/%E6%88%90%E9%95%B7
http://kotobank.jp/word/%E9%96%8B%E8%8A%B1


 

                              

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

             

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

千葉 秀樹副幹事報告  

1. 3・4 月例会スケジュール 

3/27 増田会長エレクト卓話 

 3/30  川口北・戸田 RC 

合同花見例会 

4/ 3   休会 

4/10 ロータリーの友地区代表委員  

大杉能弘会員 卓話 

 4/17  夜間例会 場所：ライブミュージック＆ 

  レストランバー「ショックオン」6：30 点鐘 

 4/24  赤坂昌雄会員 卓話 

    インターアクト帰国報告 

2. 森川年度地区セミナー 

 4/9   国際奉仕部門セミナー 

    場所：埼玉会館 13：30点鐘 

5/25 ＲＬＩパートⅢ 

    場所：埼玉会館 9 時受付 

３．次年度地区セミナー 

4/19 2013年度地区協議会 

 場所：大宮ソニックシティー 9：30～登録 

4.ガバナー事務所より 

＊4 月ロータリーレート 1 ドルー＝94 円 

委員会報告 

社会奉仕委員会      磯  利昭委員長 

花見例会を当初 4/7を予定して 

おりましたが、天候等の関係で 

3/30 に変更させて頂きました。 

今現在、障がい者施設川口太陽の家 

付添の方を含め 13 名、戸田わか 

くさ会付添の方含め 14名、戸田 

ＲＣ14 名、当クラブ 16 名、総勢 53 名の大人数

での「花見例会」となります。準備の方では皆様に

お願いしなければなりません。どうぞよろしくお願

いいたします。 

1. 平成 25年 3月 30 日（土）＊雨天中止 

２. 上谷沼運動公園植樹地域  

3. 10 時集合（川口北ＲＣ９時半） 

4. 花見会 10：30 点鐘  

閉会 12：30 

 

♬ロータリーソング♬ 

大杉 能弘会員 

 

「手に手つないで」 

 

「4 つのテスト」 

ガバナー補佐挨拶   溝上 西二 様 

川口北ロータリークラブの皆様 

こんにちは、又、森川会長・原 

幹事におかれましてクラブの 

リーダーとしてのご活躍誠に 

ご苦労様です。又、私の次の 

ガバナー補佐の谷口様におかれ 

ましても、次年度の準備が進ん 

でいると思います。どうか頑張って頂きたいと思

います。本日私は、２月９日に開催致しました、

ＩＭ（インターシティーミーティング）の御協力

に対しての御礼の挨拶に伺いました。第１部の式

典・第２部の「世界潮流と日本」と言うテーマで

寺島実郎講師の講演会・第３部の埼玉県立南陵高

等学校吹奏楽部による演奏会・第４部の懇親会と

長時間に渡り、ありがとうございました。川口む

さし野ロータリークラブさんをスタートに今日の

川口北ロータリークラブさんにて、私の御礼の挨

拶回りが終了致します。ガバナー補佐としての一

大イベントでありますＩＭが終了してホットして

いたところですが、そう甘くないようです。この

後もインド３０００地区からの「ＶＴＴ」の受け

入れが始まりました。３月２１日来日され、私ど

も第１１グループと第１２グループにて３月３０

日～４月３日までの５日間受け入れの担当であり

ます。それから「鎮魂と希望のコンサート」のチ

ケット購入の協力、各クラブへの最終例会等への

訪問、リスボン国際大会への出席等があります。

また、数値目標でありますところの会員増強人

数・ロータリー財団寄付額・米山記念奨学金の寄

付額等であります。私の任期も残り３か月と５日

間であります、最後まで気を抜く事なく頑張りま

すので、川口北ロータリークラブの皆様の御協力

と御支援をお願いします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員会  谷口 顕会員 

 

 

 

 

会員 出席 
計算 

会員 
MU ％ 

29 19 24 2 87.5 

 

 

5. 懇親会 12：40～14：00 

 

親睦委員会       奈良 栄一郎委員長 

4/17（水）夜間例会を開催致し 

ます。会場は「ショック オン」 

（川口市栄町）です。50 年代～ 

60 年代のオールディーズのライブ 

を楽しみながら、美味しいディナー 

に舌鼓を打ちつつ会員間の親睦を図りたいと思い

ます。是非ご家族様にもご参加を頂きたいと思いま

すので、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

新世代委員会      西田 宗平委員長 

5 月にサッカー大会があります。 

日程はまだ決まっておりませんが、 

「川口北ロータリー杯」と命名 

して頂きました。大会へご支援 

をさせて頂けたらと思っております。 

皆様のご協力どうぞよろしくお願い 

いたします。 

 

♬４月のＢＧＭ♬  ピアノ演奏 

             佐分 理恵 さん 

４月１０日（水）      

「花」 

「ロンドンデリーの歌」 

「ストレンジャー・イン・パラダイス」 

４月２４日（水） 

「春の歌」          

「トロイメライ」 

「モーツァルトの子守歌」 

 

本日の卓話 

「ＰＥＴＳに行って」 

増田  徹会長エレクト 

３月７日.８日と会長エレクト 

研修セミナ－（ＰＥＴS）に 

行ってまいりました。ＰＥＴＳ 

とは 2770地区７５名の次年 

度会長に選任された人たちの 

研修会であり、そこで次年度ＲＩ 

並びに 2770 地区テ－マ及び 

方針を聞くことが出来ました。 

まず初めは全体会議。次年度のＲＩ、国際ロ－タリ

－の会長はアメリカオクラホマ州ノ－マンロ－タ

リ－クラブのロンＤバ－トン氏で、次年度ＲＩテ－

マは「Engage Rotary Change Lives」「ロータリ

－を実践しみんなに豊かな人生を」です。それをふ

まえて2013-2014年度のガバナ－エレクト渡邉

氏より地区活動方針「奉仕の心を行動に移そう」

「Service Begins with you」内容をお聞きしまし

た。渡邉氏会長エレクト（浦和北）は以下の 4 点に

力点をおいて活動をいていきたいと考えておりま

す。 

1） ＲＩ戦略計画の理解と実施 

2） 財団目標のポリオ撲滅への支援 

3） 会員増強と維持（特に女性会員・若い世代） 

４）  新世代奉仕（ロータ－アクト・インター 

    アクト・ＲＹＬＡプログラムの若い青少 

    年・青少年交換プログラム参加者・財団 

    奨学生・研究グループ交換学生） 

また地区運営方針としては 

★増強 3000 名 ★卓話バンクの設立 ★職業分

類の見直し ★米山・財団の勉強会の充実と寄付の

お願い ★make up ツア―の実施 ★ＲＬＩ参加 

★内部強化。勉強会の充実を訴えておりました。 

次に各部会ごとに 9 セッションのセミナ－を受講

致しました。 

●管理運営部門では魅力あるクラブ、力強いクラ

ブ、活気あるクラブ、充実したクラブにするために

は何が必要かを考え、実践出来る様支援する。 

具体的には➠出席率の向上のための方策（90％以 

 

 

   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ委員会   谷口  顕委員長 

 

溝上 西二ガバナー補佐 様 

 本日は 2/9 に開催致しました 

 ＩＭの御礼に伺いました。 

森川 昌紀 増田会長エレクト本日 

      は宜しくお願いします。 

磯  利昭 本日もよろしくお願い致します。 

今村  勲 ＰＥＴおつかれ様でした。 

今村  勲 大杉さんようこそ４月の卓話よろしく 

内山 武司 花見例会楽しみです。 

大杉 能弘 今日は花冷えで寒いですね。 

切通 勇次 受験が終わったと思えば春期講習です。 

       4 月中間から例会に出席できたらな～ 

菅  祐伸 例会前のタバコがうまい。 

千葉 秀樹 本日もよろしくお願い申し上げます。 

奈良栄一郎 増田先生宜しくお願い致します。 

西田 宗平 桜の花が持ちますか心配です。 

延島 三男 増田会長エレクト卓話楽しみです。 

藤原 忠雄 今朝桜の写真を撮って来ました。今満開 

      になっていますが、例会に持ちそうで

す。しだれ桜も咲いていましたよ。 

槙  孝夫 いよいよ次年度の始まりですね。 

増田  徹 今日は私の発表会どうしよう？ 

森田 康之 いよいよ増田年度が近づいて来ました。 

山口久仁幸 増田エレクト新年度よろしくお願いし

ます。 

山森 喬夫 増田会長エレクト卓話よろしく。 

谷口  顕 溝上ガバナー補佐ようこそ。 

 

20 口 32,000 円 累計 715,000 円 

上）►ＲＩ会長賞へのチャレンジ 

●広報部門ではロ－タリアン一人ひとりが公共へ

の広報マンとして活動をしてください。 

具体的には➠►特別なプログラムの一般公開►地域

メディアの有効活用►ガバナ－月

信、ロータリ－の友への投稿 

●会員増強維持部門では地区会員3000名を目指

します。 

具体的には➠►会員増強を常に話題に出し語る►ガ

バナー補佐との連携►新会員の集いの実施 

●職業奉仕部門では職業上の倫理的指針として四

つのテストを常に念頭に置いて活動するように支

援します。 

具体的には➠►職業分類表の見直し►インタ－ンシ

ップの実施（職場体験） 

●社会奉仕部門ではロ－タリアンとして奉仕活動

が出来る幸せを感じて、社会に奉仕するお手伝い

をします。 

具体的には➠ ►地区補助金の効果的な利用を考え

てください。►東日本復興支援活動を継続。 

●国際奉仕部門では国際奉仕の目的を各クラブの

皆様が達成できるように、国際交流と交際奉仕の

二つの委員会を通じてお手伝いをしていきたいと

のこと。 

具体的には➠►財団委員会との連携によりグロ－

バル補助金と地区補助金を有効利

用する国際奉仕活動の推進►韓国

3750 地区との交流 

●新世代奉仕部門は次年度から新世代部門から新

世代奉仕部門へと改名され 4 つの委員会と連携し

ながら実践してまいります。 

具体的には➠►韓国 3570 地区とのインタ―アク

トの相互交流►青少年交換は新たな

受け入れクラブの発掘（例えばグル

－プでの受け入れ）►危機管理の徹底

►地区 20 名の交換を目標 

●ロ－タリ－財団部門は2770地区の皆様方より

年次基金、恒久基金、ポリオプラス基金へのご支

援、ご協力をお願い致します。 

具体的には➠►一人当たり年次寄付 200 ドル、ポ

リオプラス50ドル►べネファクタ－

クラブあたり 1 名►新地区補助金 

グロ－バル補助金として活用して下

さい。 

●米山記念奨学部門は将来日本と母国を結ぶ架け

      グロ－バル補助金として活用して下

さい。 

●米山記念奨学部門は将来日本と母国を結ぶ架け

橋となって国際社会で活躍し、ロ－タリ－の良き理

解者となるような優秀な人材を育成することが目

的です。 

具体的には➠►寄付額一人あたり 20000 円目標

（普通寄付 5000 円特別寄付 15000 円） 

 

 



 

3 月 30 日（土）川口北/戸田ＲＣ合同花見例会 

 

                    

 

 

                    

 

 

 

 

                     

３月誕生日の会員の方々   おめでとうございます！ 

  

 

 

 

 

 

内山 武司会員  大杉 能弘会員    武田 近会員  森川 昌紀会員  茂木 浩之会員                 

 

  

 

川口北ＲＣ桜の記念植樹地域にて障がい者施設「川口太陽の家」「戸田わかくさ会」

の方々をご招待しまして、川口北・戸田ＲＣ合同にてバーベキューやビンゴゲー

ムなどを行い、とても素晴らしい交流会を楽しむことが出来ました。 

 


